

Jahresbericht Saison 2024/2025

Ivo Niederberger, Chef Nordisch

Nordisch

Die Wettkämpfe und Trainingseinheiten auf Schnee konnten im Vergleich zum letzten Jahr planmäßig durchgeführt werden. Hierzu möchte ich mich gerne bei der Loipencrew in Engelberg und auf dem Langis bedanken. Sie sorgten für die gut präparierten Loipen und top Trainingsbedingungen. Der Startschuss zu einer erfolgreichen Saison erfolgte bereits im Mai vergangenen Jahres. Konditionstraining zu Fuss und mit den Stöcken und später das Rollskitraining mit Schulung der Koordination und Technik stand im Fokus der Vorbereitung.

Unsere Aushängeschilder im Einsatz

Grosse Freude bereiteten wiederum die Biathletinnen und Biathleten, die in den früheren Jahren alle die Ausbildungsstufen des Nidwaldner Skiverbandes durchlebten. Allen vor ab Lena Häckl-Gross, das Aushängeschild der Schweizer Biathlonszene, schrammte zwar an der Heim WM auf der Lenzerheide zweimal knapp am Podest vorbei. Dennoch gelang ihr Ende Saison erneut der Sprung auf das Weltcup Podest. Auch die jüngere Abteilung der Biathletinnen und Biathleten erfreute mit zahlreichen und erfolgreichen, internationalen Einsätzen an Junioren Welt- und Europameisterschaften und Europäischen Jugendspielen.

Auf der Stufe Weltcup Langlauf standen Lea Fischer und Janik Riebli regelmäßig auf höchster FIS Stufe im Einsatz. Die beiden Sprintspezialisten zeigten unterschiedliche Leistungen. Lea Fischer fehlten nach dem Prolog oft wenige Sekundenbruchteile für ein Weiterkommen. Janik Riebli zeigte sich in den Heats von der besten Seite und hatte leider das Wettkampfglück an den Weltmeisterschaften in Trondheim nicht auf seiner Seite. Dennoch sind seine zwei Platzierungen auf dem WC Podest im Teamsprint und sein Podestplatz im Sprint an der Tour de Ski als einen grossen Erfolg zu werten.

Weitere Athleten konnten an internationalen Wettkämpfen teilnehmen und wertvolle Erfahrungen sammeln:

FIS Skisprung Weltcup und Continental Cup
Junioren Weltmeisterschaften in Lake Placid
Weltmeisterschaften in Trondheim

- Sina Arnet (Skisprung)

Junioren WM Biathlon in Östersund

- Molly Kafka
- Lara Berwert
- Matthias Riebli
- Ronja Rietveld
- Vince Vogel
- Giannina Piller

EYOF Bakuriani

- Giannina Piller (Bronze Einzellauf)
- Molly Kafka (Bronze Singel Mixed)
- Eliane Kiser

HAUPTSPONSOR



WWW.NSV-SKI.CH

GÖNNERVEREINIGUNG



Medaillen an Schweizermeisterschaften U16 im Langlauf und bei den Challenger beim Biathlon

Die Reise zu den nationalen Nachwuchs Langlauf-Meisterschaften führte die NSV-Athleten auf die Vue des Alpes im Neuenburger Jura.

Die Delegation mit Lina Berger, Julia Ruckstuhl, Livia Piller, Seraina Hengartner, Vera Inkermann, Laura und Ben Blättler zeigten im Einzellauf in der Skating Technik einen beherzten Einsatz. Beim Staffellauf in der klassischen Technik sorgte Lina Berger in der zweiten Ablösung für die Vorentscheidung und feierte mit der Staffel ZSSV 1 einen überlegenen Sieg.

Bei den Biathlon Challenger Schweizermeisterschaften auf dem Col de Mosses gewann Livia Piller im Massenstart die Silbermedaille und beim 3 Ländervergleichswettkampf in Finsterau/Oberbayern gelang Livia sogar der Sprung zuoberst auf das Podest und gewann bei den Mädchen U15.

Biathlon Schweizermeisterschaften der Elite in Ulrichen (Goms)

Die Schweizermeisterschaften der Elite fanden in Ulrichen statt. Bei anspruchsvollen Verhältnissen konnten sich folgende Athleten als Medaillengewinnern feiern lassen.

- Lena Häcki Gross, Gold im Massenstart (Frauen Elite)
- Remo Burch, Silber Sprint Junioren
- Giannina Piller, Bronze im Massenstart (Frauen Jugend)
- Lara Berwert, Silber im Sprint (Frauen Juniorinnen)
- Ronja Rietveld, Gold im Sprint und Silber im Massenstart (Frauen Juniorinnen)
- Matthias Riebli, Bronze im Sprint und Silber im Massenstart (Männer Junioren)
- Vince Vogel, Silber Sprint (Jugend)
- Molly Kafka, Bronze Sprint (Jugend)

NSV-Nordic Cup

Folgende Wettkämpfe wurden in die NSV-Cup-Wertung aufgenommen:

- 3000 m Lauf in Sarnen
- Bürer Langlauf in Realp
- Nachtsprint in Engelberg
- Cross Langlauf im Langis
- J&S Rennen in Engelberg
- Schlussrennen (Biräwegga-Rennen) in Engelberg

Wir hoffen, dass in der nächsten Saison wieder so ein guter Winter sein wird und alle Wett-kämpfe durchgeführt werden können um wiederum spannende Rennen und interessante Begegnungen erleben dürfen.

Zum Schluss möchte ich mich bei allen Clubs, den Trainern und Helfern ganz herzlich für die tolle Zusammenarbeit bedanken. Bleibt weiterhin mit so viel Leidenschaft dem Langlaufsport treu. Einen herzlichen Dank gelten zudem Luana Feubli, Dani Niederberger, Vreni Joller und dem NSV-Leiterteam. Macht weiter so!

Ich wünsche euch alles Gute und eine unfallfreie Saisonvorbereitung.

Sportliche Grüsse
Ivo Niederberger

HAUPTSPONSOR



WWW.NSV-SKI.CH

GÖNNERVEREINIGUNG

